
1er Dimanche de Carême – par le Diacre
Jacques FOURNIER (Marc 1, 12-15)

 » Le Royaume des Cieux est tout
proche « 

(Marc 1, 12-15)…
Jésus  venait  d’être  baptisé.  Aussitôt  l’Esprit
pousse Jésus au désert
et, dans le désert, il resta quarante jours, tenté
par Satan. Il vivait parmi les bêtes sauvages, et
les anges le servaient.
Après l’arrestation de Jean, Jésus partit pour la
Galilée proclamer l’Évangile de Dieu ;
il disait : « Les temps sont accomplis : le règne
de  Dieu  est  tout  proche.  Convertissez-vous  et
croyez à l’Évangile. »
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         «  Je dis au monde ce que j’ai vu chez mon Père, ce que
j’ai entendu de lui », déclare Jésus en St Jean (Jn 8,26). Ainsi,
avant de dire quoique ce soit, Jésus le vit. Sa Parole ne fait que
rendre témoignage à la relation d’amour qui l’unit à son Père.
« Le Père aime le Fils », un présent qui a valeur d’éternité, « et
il a tout donné en ses mains » (Jn 3,35). « Le Père est avec moi,
il ne m’a pas laissé seul, parce que je fais toujours ce qui lui
plaît » (Jn 8,29). Et cette relation est vitale pour lui : « Je
vis par le Père » (Jn 6,57). De toute éternité, le Père lui
« donne en effet l’Esprit sans mesure » (Jn 3,34) et « c’est
l’Esprit qui vivifie » (Jn 6,63). Ainsi, « comme le Père a la vie
en lui-même, de même a-t-il donné au Fils d’avoir la vie en lui-
même » (Jn 5,26), par « l’Esprit qui vivifie ». Le Père est-il
Plénitude d’Esprit ? Le Fils l’est aussi car il reçoit du Père
cette même Plénitude… Et c’est ainsi que « moi et le Père, nous
sommes un », dit Jésus (Jn 10,30), dans la communion d’un même
Esprit et d’une même Vie reçue par Amour et dans l’Amour…

            Or, « le Règne de Dieu est justice, paix et joie dans
l’Esprit Saint » (Rm 14,17). Il est donc Mystère de Communion dans
« l’unité d’un même Esprit » (Ep 4,3). Jésus reçoit du Père la
Plénitude de l’Esprit ? « Recevez l’Esprit Saint », dira-il à ses
disciples (Jn 20,22). Alors, son vœu le plus cher à notre égard
sera exaucé : « Père, qu’ils soient un comme nous sommes un » (Jn
17,22) par ce même Esprit qui est tout à la fois Lumière et Vie
(Jn 4,24 ; 1Jn 1,5 ; Jn 8,12 ; 1,4). Or « la Lumière brille dans
les ténèbres et les ténèbres ne l’ont pas saisie » (Jn 1,5)… Pour
tous ceux et celles qui accepteront de le recevoir par leur foi,
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l’Esprit  se  révèlera  donc  victorieux  de  tout  mal  et  de  ses
conséquences. Avec lui et par lui, la Miséricorde infinie et Toute
Puissante de Dieu (Lc 1,49-50) règnera, pour notre Vie…

C’est ce que Jésus a manifesté pendant son séjour de quarante
jours au désert, « tenté par Satan ». Or ce même Esprit est dès
maintenant offert à tous les hommes, gratuitement, par Amour… Pour
l’accueillir, il suffit de se repentir de tout son cœur du mal
commis et de « croire en la Bonne Nouvelle » de l’Amour Infini et
Tout  Puissant.  Alors,  inlassablement,  l’Esprit  pardonnera  et
guérira ce qui doit l’être dans nos vies pourvu que nous osions ne
mettre aucune limite à la Miséricorde de Dieu…            DJF

           


